

La tasa interanual de inflación sube al 2,3% por la electricidad

- El IPC registra un avance del 0,2% en septiembre
- Funcas revisa una décima al alza la previsión para la interanual de diciembre, hasta el 2%, y mantiene la tasa media en el 1,7%

Madrid, 11 de octubre de 2018.- La tasa interanual de inflación subió en septiembre al 2,3% tras registrar un avance mensual del 0,2% y después de dos meses consecutivos en el 2,2%. El incremento de los precios en septiembre, superior en una décima a lo esperado, responde al encarecimiento de los productos energéticos, fundamentalmente de la electricidad, que subió más de lo previsto, y del gas. Por su parte, la inflación subyacente, que sigue contenida, se mantuvo en el 0,8%.

La subida que ha registrado el precio del petróleo en las últimas semanas hasta el entorno de los 85 dólares ha conducido a revisar al alza la previsión de inflación para lo que queda de año. La tasa interanual en diciembre será del 2%, una décima más que lo estimado anteriormente, si bien la tasa media anual esperada se mantiene en el 1,7%. Para 2019, sube una décima tanto la previsión de tasa media anual, hasta el 1,6%, como la interanual de diciembre, hasta el 1,3%.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES